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 市議会議員 活動報告 
2017 年 1 月 29 日 

第 635 号

電話 0748-86-2985 Fax0748-86-0415   yama729@maia.eonet.ne.jp http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka 

このニュースは、毎週発行しています。fb でもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。 

   ●…20 日(金)は、早朝甲賀駅で宣伝、10 時から大津で会議、14 時から土山で滋賀県議長会主催の議

員研修会、19 時から草津で会議。●…21 日(土)は、早朝から夕方まで高島市議選支援。●…22 日(日)は、「ほほえみ」作成、実務等。

●23 日(月)は、早朝赤旗配達、午前中「ほほえみ」印刷、13 時半から草津で会議、19 時から草津で会議。●…24 日(火)は、13 時半

から総務常任委員会、19 時半から医療生協事務局会議。●…25 日(水)は、10 時から臨時議会、午後から議会全員協議会、終了後集

金、19 時から知人の通夜式に。夜ニュース作成。●…26 日(木)は、生活相談、集金、15 時半から水口で会議等。 

 
 
 
≪幹線ルートはダイヤ増発≫ 
 貴生川駅⇔市役所⇔甲賀病院を結ぶ幹線ルート

は、「１５分間隔」で運行 

≪「予約型バス」の導入≫ 
 幹線以外の路線を枝線とし、利用の少ない時間帯

は、事前に電話やＦＡＸ等で予約することができる

「予約型バス」を運行。 

≪「乗合タクシー」の導入≫ 
 予約型バスと同様に、事前に予約すると、予約し

た便に予約したバス停から乗車し、予約したバス停

で降車することができます。対象となる路線のダイ

ヤは、一日１１便運行することが可能で、予約がな

ければ運行されないので効率的です。 

 より便利なコミュニティバスへ、ダイヤや運行改善

の具体的要望をお聞かせください。 

 市内を走るコミュニティバスは、旧町を基本に現在

運行されています。利用が少ない路線もありますが、

年間のべ６２万人の方が利用されています。８０歳以

上高齢者の無料乗車券も約１０万人が利用されていま

す。市ではいま、より便利なコミュニティバスに改善

するために、「幹線ルートのダイヤ充実」「予約型バス」

や「乗合タクシー」の導入など、大幅な改善を検討し

ています。 

 実際に利用し 

ている市民の 

みなさんの要 

望をお聞かせ 

下さい。 

 

 
 但しＪＲ草津線や信楽高原鐡道の利用促進を図るため、例えば「甲賀・

甲南方面から直接、市役所や甲賀病院行路線は困難」とし、予約型バス

及び乗合タクシーが導入されても最寄りの駅までの便となります。 

●…日本共産党議員団は、コミバスの充実について何度も議会で取り上げてきました。●…山岡議員が取り上げ改善されたのは、

①コミバスと草津線各駅との接続、②新甲賀病院ルートのダイヤ改善、③新甲賀病院のバス停に囲いを設置、④８０歳以上高齢者の

無料乗車券、⑤乗り継ぎ乗車券の発行、⑥小学校から４キロ未満のバス通学に対しても実態にあわせてバス代を補助、⑦新たなバス

停の設置やバス停の位置改善などなど。●…改善の必要性をリアルに示すことが大事です。 

 

１
月
２５
日
臨
時
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会
が
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か
れ
、
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席
と
な
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て
い
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に
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下
由
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す
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さ
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し
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和
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中
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れ
ま
し
た
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ま
た
、
市
長
直
轄
組
織
を
廃
止
し
こ
れ
ま
で
所
管
し
て
い
た
「
秘
書
、

広
報
・
広
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、
危
機
管
理
、
防
災
・
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」
の
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務
を
総
合
政
策
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に
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入
。
さ
ら
に
教
育
委
員
会
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「
子
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も
未
来
課
」
と
健
康
福
祉
部
の

「
子
ど
も
応
援
課
」
と
「
発
達
支
援
室
」
を
一
体
化
し
た
「
子
ど
も
政

策
部
」
を
新
設
す
る
な
ど
、
今
年
４
月
以
降
の
機
構
改
革
に
関
す
る
条

例
改
正
の
議
案
は
賛
成
多
数
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

 ２２日投開票された静岡県菊川市議選

で、元自民市議の経歴をもつ横山隆一さ

んが日本共産党から初当選を果たし、注

目されています（左は赤旗記事）。 
 横山さんは、１９９８年から２００９

年まで菊川市議（旧菊川町議を含む）を

務められました。当初は自民党会派に所

属していましたが、浜岡原発のプルサー

マル計画導入に反対して自民党を離党。

その後安倍政権の暴走に「もう黙ってい

られない」「市民と野党の共闘で今の政治

を変えたい」と日本共産党に入党。「住民

のためにものが言える共産党の議席が必

要」と今回、再び市議に立候補され、当

選されました。 


